
 
 
 

 

CITTÀ  DI  CASTELVETRANO 
Provincia di Trapani 

����� 

 
Deliberazione del Consiglio Comunale n. 75 

 

 
OGGETTO:  Ricognizione sullo stato di attuazione dei programmi e verifica degli equilibri 
finanziari per l’eventuale adozione dell’operazione di riequilibrio della gestione. 

 

L'anno duemilaquattordici  il giorno trenta del mese di settembre dalle ore 20,10 in poi in 

Castelvetrano e nella Sala delle adunanze consiliari, si è riunito, su invito del Presidente del Consiglio 

Comunale in data  22/09/2014  n. 37617, notificato a norma di legge, il Consiglio Comunale. 

Presiede l'adunanza il  Presidente Sig. Vincenzo CAFISO. 

Partecipa il Segretario Generale del Comune Dott. Livio Elia MAGGIO. 

Fatto l'appello nominale, risultano presenti n. 20 consiglieri su n. 30 assegnati e su n. 30 in carica. 

 
n. CONSIGLIERI pres.  Ass. n. CONSIGLIERI pres.  ass. 
1 INGRASCIOTTA Salvatore X  16 D’ANGELO Piero X  
2 MARTINO Francesco X  17 STUPPIA Salvatore X  
3 CAFISO Vincenzo X  18 BERTOLINO Tommaso X  
4 BARRESI Piero X  19 VACCARINO Salvatore X  
5 PERRICONE Luciano  X 20 SCIACIA Pietro  X 
6 VACCARA Antonino X  21 ADAMO Enrico X  
7 GIURINTANO Nicola X  22 GIAMBALVO Calogero  X 
8 LO PIANO RAMETTA Gianpiero  X 23 DI MAIO Giuseppe  X 
9 CURIALE Giuseppe X  24 VARVARO Gaspare  X 
10 CALAMIA Pasquale X  25 BONSIGNORE Francesco  X 
11 LA CROCE Bartolomeo X  26 SALADINO Giacomo  X 
12 ZACCONE Giuseppe X  27 ETIOPIA Giuseppa X  
13 DI BELLA Monica X  28 PIAZZA Maurizio  X 
14 ACCARDO Gaetano X  29 SILLITTO Maria  X 
15 BERLINO Giuseppe X  30 AGATE Vincenzo X  
 
La seduta è pubblica ed in prima convocazione. 

Il Presidente, ritenuta legale l'adunanza, dichiara aperta la seduta e pone in trattazione il seguente 

punto avente per oggetto: come sopra. 

 

 

 

 



IL PRESIDENTE 
Introduce il secondo punto posto all’O.d.G.: “Ricognizione sullo stato di attuazione dei 
programmi e verifica degli equilibri finanziari per l’eventuale adozione dell’operazione di 
riequilibrio della gestione”, dando lettura della proposta di deliberazione munita dei pareri  
favorevoli in ordine alla regolarità tecnica ed alla correttezza dell’azione amministrativa e 
contabile (all. A), dell’estratto del verbale della III^ C.C.P. (all. B) e del parere favorevole 
reso dal Collegio dei Revisori (all. C). Escono: Calamia, Curiale e Martino presenti n. 17. 
Apertosi il dibattito chiedono di intervenire: 
VACCARA: Chiede al Dirigente Di Como come mai ad oggi è stato realizzato il 53% dei 
programmi in percentuale, perché ha visto che alcuni punti hanno sfiorato il 100% invece 
altri sono ancora molto più bassi e se prevede entro il 31 dicembre che possa completarsi 
questa opera. Dichiara che una cosa che lo lascia perplesso è la condizione che mettono i 
Revisori dei Conti quando dice ”tale risultato atteso è subordinato all’effettiva sussistenza 
delle partite di credito e debito che lo compongono”, quindi sicuramente da qui a fine 
dicembre potrebbe anche stravolgersi e non attuarsi questo ipotetico avanzo che oggi 
leggiamo. Chiede inoltre al Dott. Di Como se può illustrargli, per quanto riguarda la 
richiesta di anticipazione alla Cassa Depositi e Prestiti dove si legge che il Comune Di 
Castelvetrano ha chiesto una anticipazione di liquidità di € 3.419.457,41 che ci porterà ad 
un debito in scadenza fino al 31/05/2044 e se questa anticipazione può falsare questo 
prospetto sulle variazioni di bilancio o se magari visto che si parla di una cosa che non è 
ancora finanziata, non incide e si dovrà conteggiare il prossimo anno. 
Dott. DI COMO: Dichiara che per quanto riguarda la percentuale degli impegni assunti ad 
oggi si deve considerare che l’atto deliberativo in oggetto, soprattutto nella parte che 
riguarda la sua relazione, visualizza due momenti focali fondamentali, il primo riguarda la 
situazione contabile esistente al momento stesso in cui viene redatta la delibera per 
essere portata la proposta in Consiglio Comunale ed il secondo riguarda le proiezioni al 
31/12 dell’esercizio finanziario di competenza. Dichiara che se nella relazione si verificano 
e si valutano queste proiezioni, la percentuale d’impegno prevista delle risorse degli 
stanziamenti di bilancio raggiunge i livelli che si avvicinano al 90%. La situazione contabile 
al momento in cui è stata redatta la delibera prevede questa percentuale perché in quel 
momento preciso ancora ci sono somme regolarmente stanziate,  ma che di fatto 
contabilmente dal punto di vista della registrazione, somme tra le altre cose ingenti che 
incidono parecchio sulle spese correnti, non risultano impegnate perché si impegnano 
man mano che si liquidano e si spendono (stipendi, spese di energia elettrica, seconda 
rata semestrale dei mutui). Dichiara che l’anticipazione è di fatto un mutuo che ha delle 
caratteristiche particolari deroganti a quanto previsto dal TUEL per la possibilità di 
accedere ai finanziamenti, che permette di finanziare le spese correnti e la prima rata 
scade nel maggio del 2015, quindi andrà ad influenzare il bilancio dell’esercizio finanziario 
successivo. Esce Vaccara presenti n. 16. 
Nessun altro avendo chiesto di intervenire, il Presidente mette in votazione la proposta di 
deliberazione, per appello nominale chiesto dal Consigliere D’Angelo. 
Quindi 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
Ad unanimità di voti resi, per appello nominale (all. D), da n. 16 consiglieri presenti; 

A P P R O V A 
L’atto deliberativo: “Ricognizione sullo stato di attuazione dei programmi e verifica degli 
equilibri finanziari per l’eventuale adozione dell’operazione di riequilibrio della gestione”. 
Interviene il Consigliere Vaccarino, il quale chiede che venga messa in votazione 
l’immediata esecutività del presente atto, per appello nominale chiesto dal Consigliere 
D’Angelo. 
 Quindi 

 



IL CONSIGLIO COMUNALE 
Ad unanimità di voti resi, per appello nominale (all. E), da n. 16 consiglieri presenti; 

A P P R O V A 
L’immediata esecutività del presente atto deliberativo. 
Entra Vaccara presenti n. 17. 
Escono: Giurintano, Berlino, Adamo, Etiopia e Agate presenti n. 12. 
 
PRESIDENTE: Mette a votazione l’immediata esecutività dell’atto deliberativo per appello 
nominale, chiesto dal Consigliere D’Angelo. Viene approvata all’unanimità dei presenti 
(16si); 
BARRESI: Chiede la verifica del numero legale. 
Quindi, il Presidente invita il Segretario Generale alla verifica del numero legale come 
richiesto dal Consigliere Barresi ed accertata la presenza di n. 12 consiglieri (all. F), rinvia 
la seduta in prosecuzione, all’indomani alla stessa ora, per mancanza del numero legale. 
Sono le ore 21,30. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Del che il presente processo verbale che viene come segue firmato, salvo lettura e approvazione 
da parte del Consiglio Comunale. 

 
IL PRESIDENTE 

f.to Cafiso 
 Il Consigliere Anziano Il Segretario Generale 
              f.to Ingrasciotta                                                                     f.to dott. Maggio 
 
 

 
 

 

DICHIARATA  IMMEDIATAMENTE   ESECUTIVA 
 
ai sensi  dell’art.   12    comma 1°   della L.R. 44/91 
 
Castelvetrano, lì _________________ 
 
 
 
                             ILSEGRETARIO GENERALE 
 
                     _________________________________________
 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 
Il sottoscritto Segretario certifica, su conforme attestazione 
del messo comunale, che la presente deliberazione è stata 
pubblicata all’Albo Pretorio 
dal ________________ al __________________ 
 
Castelvetrano, lì__________________________ 
 
 

IL SEGRETARIO GENERALE 
 

 ____________________________ 
 

 
 
 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’  

 
 

Si certifica che la  presente deliberazione è divenuta esecutiva il ___________________dopo il 10° giorno dalla 
relativa pubblicazione 
 
 
                                                                                                       IL SEGRETARIO GENERALE    
 
                                                                                                 __________________________________ 

 
 
 
 
 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 


